

de Claude Chasle et d'Andrée L'Epine, âgée de 22 ans. Ils eurent deux enfants. (9)

JUST, John, Conrad.

Il épouse à Montréal, en 1781, Marie-Josepha Friesback. Celle-ci a été enterrée dans l'église de Ste-Famille, île d'Orléans, le 17 janvier 1793, ainsi qu'un enfant anonyme ondoyés et décédé aussitôt.

De 1786 à 1793, le docteur Just fit baptiser cinq enfants à Ste-Famille. Le 24 décembre 1805, il poursuit Louis Fortier pour un compte de £6. S 4. D 7. (10)

Just se serait marié à l'église anglicane de Montréal et il aurait fait baptiser ses enfants et enterrer sa femme dans l'église catholique de Ste-Famille, île d'Orléans ! C'est un peu compliqué, mais ce n'est pas tout. On voit dans les Registres de la Cathédrale Anglicane, de Québec, que " John Conrad Just, veuf et demeurant à St-Laurent, île d'Orléans, épouse, le 14 août 1795, en cette Cathédrale Anglicane, Thérèse Nolin, de St-Pierre, île d'Orléans ".

Thérèse ne savait pas écrire. Comme témoins, Just avait deux compatriotes, allemands comme lui, Fr. Henry Vogeler, musicien, et Aug. Ferd. Kuhne. (11)

Just avait reçu, le 12 novembre 1788, La Licence Provinciale en chirurgie et en pharmacie " qui l'obligeait à appeler des médecins " à son secours dans les cas difficiles ". (12)

Une de ses filles, Dorothée, épousa le Juge Van Felson. Une autre, Josephte, épousa F. Glackemeyer, le 2 septembre 1813, à Québec.

Just était médecin des Ursulines de Québec, ayant succédé au

9. Tanguay, *Dict. Gén.*, vol. I, pp. 121, 330.

10. *Arch. judic. de Québec. Rapp. des Arch. Canad.*, 1885, p. LXXXIII.

11. *Reg. de la Cathédrale Anglicane de Québec.*

12. *Gaz. de Québec*, No. 1212.